



1組 さんの
「ダッシュ！」

「正々堂々真っ向勝負！」

5月25日(土)晴天の下、運動会が開かれました。練習期間中、雨が多くなかなか練習ができず各クラスがとても苦労したのは大ムカデでした。はじめは、進むこともできず練習を終えるクラスもありました。しかし、クラスで作戦会議を繰り返し、時には担任も体育の授業に参加したり、学年練習や放課後練習を行ったりするたびに、技術を向上させていきました。そして、運動会当日、「正々堂々 真っ向勝負！」どのクラスも2週間の練習の成果とチームワークを発揮し、一体感のある競技を後輩や観覧の皆様に見せることができました。3年生の皆さん、最上級生として臨んだ運動会は思い出深いものになりましたね。

結果発表

優勝 5組 (298点)
準優勝 1組 (261点)
第3位 3組 (241点)
クラス旗 最優秀賞 3組



学年種目	全員リレー	シン・大ムカデ	大縄
1位	3組	5組	5組
2位	5組	1組	4組
3位	1組	6組	2組



3年生になって 作文紹介



3年1組

私が三年生になって頑張りたいことは、三つあります。

一つ目は勉強しない日を作らないことです。「習慣は、第二の天性なり」という言葉があるように、常日頃から何かを継続して行うことは、能力を補うぐらい身にしみこみやすく、当たり前に行うことができます。だからこそ、時間が短くても長くても、勉強する時間を自主的に確保して机に向かう習慣をつけて、予習・復習を続けていきたいです。

二つ目は、行事も授業もなるべく積極性を持って、取り組むことです。今まで私は、自分の考えを発表することに消極的でした。意見交換はもちろんのこと、自分の考えを主張することもとても大事なことです。また、行事もより思い出に残るもののできるため、三年生になったら今までよりももっと積極性を持って、何事にも取り組んでいきたいです。

三つめは、責任をもって仕事に取り組むことです。自分でやるといったからには、与えられた仕事を怠ることなく、責任感をもってきっちり行うということを意識して取り組みたいです。

受験生として、まだまだ足りない部分はありますが、日頃から勉強を継続すること、積極性や責任感をもって自分で考え、取り組むということをこの1年特に意識し、気を抜かずに過ごしていきたいです。



3年4組

私は、三年生になって実行したいことが、大きくわけて三つあります。

一つ目は、やはり勉強面です。私は、今まではあまり緊張感をもたずに勉強に取り組んできました。その結果、テストでは自分の思うように点を取ることができずにいました。このような、一、二年生の時の反省を生かし、それに加え、受験生として自覚を持って勉強に励んでいきたいです。

二つ目は、生活面です。早寝早起きはもちろん、できるだけしっかり睡眠時間を取り、学校生活に支障が出ないようにしていきたいです。また、日頃から地域の方々、学校の人々に胸を張って、「二之江中学校の三年生です。」といえるように、周りに気を配って、挨拶・感謝の気持ちを伝えられるように心がけていきたいです。

三つめは、人間関係です。中学校を卒業したら、高校へ進学したり、社会に出たりすると思うので、その前の練習として、有効な人間関係を築いていきたいです。

私は、以上の三つを常日頃から心がけ、二之江中学校の顔として恥ずかしくないような三年生になりたいです。

